

Nasyiatul Aisyiyah Purworejo Perkuat Ideologi dan Kecendekiaan Kader

Selasa, 20-09-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO -- Pimpinan Daerah Nasyiatul Aisyiyah(PDNA) kabupaten Purworejo menyelenggarakan Darul Arqam Nasyiatul Aisyiyah 1 (DANA 1) pada 18-19 September 2016, bertempat di Kompleks Perguruan Muhammadiyah Bayan, Purworejo.

Dalam rangka upaya menjalankan marwah sebagai organisasi kader, Pimpinan Daerah Nasyiatul Aisyiyah Kabupaten Purworejo menyelenggarakan Darul Arqam Nasyiatul Aisyiyah 1 (DANA 1) dengan tema "Penguatan Ideologi dan Kecendekiaan Kader Perempuan Muda Berkemajuan". Peserta DANA 1 itu berasal dari PCNA se-Purworejo, guru/karyawan delegasi PAUD/TK/TPA `Aisyiyah, Dosen Universitas Muhammadiyah Purworejo, santriwati Pesantren Mahasiswa Al Khudlorie UMP, serta putri-putri para pengurus Muhammadiyah dan `Aisyiyah. Adapun kriteria umur peserta DANA 1 yaitu berkisar dari 17-40 tahun.

"DANA merupakan salah satu bentuk perkaderan formal yang dimiliki Nasyiatul Aisyiyah. Target yang diharapkan dari kegiatan ini adalah dapat membentuk kader Nasyiatul Aisyiyah yang mampu menggerakkan organisasi, mengamalkan ajaran Islam dalam rangka mencapai tujuan organisasi yang senantiasa memiliki ketertarikan pada pencerahan dan pemberdayaan perempuan menuju terwujudnya masyarakat Islam yang sebenar-benarnya" ungkap Nur Ngazizah, Ketua PD Nasyiatul Aisyiyah kab. Purworejo.

Pelaksanaan perkaderan ini ditangani langsung oleh Bidang Kader PDNA Purworejo yang diketuai oleh Menik Widiyati, yang juga bertindak sebagai *Master of Training*. Sementara Asriyani, ketua panitia menyampaikan bahwa kegiatan DANA 1 ini diikuti oleh 25 peserta. "Perkaderan yang berbasas penguatan organisasi merupakan proses yang sangat penting bagi keberlangsungan organisasi ke depan. Melalui Majelis Pendidikan Kader, harapannya proses ini dapat bersinergi antara semua lini persyarikatan" ucap Pujiono, Ketua PDM Purworejo dalam sambutan pembukaan.

Materi yang disampaikan pada DANA 1 yaitu Islam Berkemajuan oleh Ahmad Darusman Sekretaris PD Muhammadiyah Kab.Purworejo, Pengantar Organisasi Perempuan Muda Berkemajuan oleh Emy Widayati, Ketua PD NA Kab. Kebumen, Kepribadian Nasyiatul Aisyiyah oleh Nur Ngazizah, Ketua PD NA Kab. Purworejo, Psikologi Remaja oleh Wanodya Kusumastuti, Dosen Psikologi UMP

"Harapan untuk pengurus Pimpinan baik di Muhammadiyah maupun Aisyiyah kedepannya yaitu semoga dapat mengkader putri-putrinya agar turut berjuang bersama dalam persyarikatan ini melalui Nasyiatul Aisyiyah. Karena mereka lah yang kelak akan meneruskan estafet perjuangan Nasyiatul Aisyiyah," ujar Nur Ngazizah sebagai penutup.

Kontributor : Andi Mahfuri

Redaktur : [Nisa Pujiana](#)

Berita Daerah

